

Kecamatan Mandiangin Koto Selayan Lakukan Sejumlah Persiapan Sambut BSM Malaysia

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INFORMAN.ID](https://www.bukittinggi.informan.id)

Aug 21, 2024 - 22:00



Camat MKS kota Bukittinggi Syukri Naldi

Bukittinggi-Untuk kegiatan kunjungan kerja Bulan Sabit Merah Malaysia ke Sumatera Barat ke kota Bukittinggi Camat MKS Syukri menyampaikan bahwa pihaknya sudah berkoordinasi dengan ketua PMI kota Bukittinggi H.Chairunnas

bahwasanya untuk menyambut kedatangan pengurus Bulan Sabit Merah ini kita sudah intern berkomunikasi terkait dengan persiapan-persiapan yang akan kita laksanakan.

Demikian disampaikan Camat Mandiangin Koto Selayan saat dijumpai awak media di kantor Camat MKS pada Rabu (21/08/2024).

"Dalam satu hal kita sudah menggiatkan program-program kembali PMI di kecamatan kami sudah bekerjasama dengan 24 Kelurahan , Puskesmas, PMI kota Bukittinggi, bahwasanya kita akan bangkitkan kembali kegiatan donor darah," ujar Syukri.

Menurutnya, ini merupakan sebuah rangkaian yang akan kita laksanakan menjelang kedatangan dari tamu kita dari Malaysia ini.

"Untuk kegiatan Bulan Sabit Merah ini adalah untuk melaksanakan kunker ke PMI kota Bukittinggi dan juga meninjau PMI yang ada di ke Kecamatan khususnya di Kecamatan Mandiangin Koto Selayan," ungkapnya.

Dan setelah itu juga akan melakukan kunjungan ke beberapa kelurahan untuk melakukan kerja bakti atau bakti sosial bulan sabit merah ini ke kecamatan Mandiangin Koto Selayan.

"Itu beberapa agenda yang sudah rencanakan oleh PMI kota Bukittinggi," pungkas Syukri.

Ditempat yang berbeda, Ketua PMI kota Bukittinggi H.Chairunnas mengatakan, Bulan Sabit Merah Malaysia bersama Korps Sukarela (KSR) Universitas Sain Islam Malaysia akan mengunjungi kota Bukittinggi sekitar tanggal 15 September 2024.

"Kita jadwalkan BSM ke KSR Politani Lima Puluh Kota, serta ke Universitas M. Natsir Bukittinggi dan kunjungan BSM Malaysia ini akan berlangsung selama 3 hari," ucap Chairunnas.

Ia menambahkan, kunjungan BSM Malaysia ke PMI Bukittinggi ini dalam rangka saling tukar informasi dan pengalaman dalam pembinaan KSR pada Perguruan Tinggi.(Linda).